



Service National pour
l'Évangélisation des Jeunes
et pour les Vocations



40 jours pour choisir, une opération spéciale Carême, sur le web et les réseaux sociaux !

40 jours pour choisir

► À partir du 18 février sur 

Le **Service national pour l'évangélisation des Jeunes et pour les Vocations** de la Conférence des Évêques de France et **Le Jour du Seigneur** s'associent pour proposer aux internautes, et plus spécialement aux jeunes, une **opération spéciale Carême** : « **40 jours pour choisir** ».

#Carême #jechoisis : un dispositif sur **Twitter** pour encourager les chrétiens à vivre ensemble ce chemin vers Pâques, à partir du 18 février, mercredi des Cendres.

► **Durant 40 jours**, les internautes sont invités à passer de l'indifférence et de ce qui enferme à plus de vie, d'ouverture, de générosité du cœur en envoyant un **tweet avec le hashtag : #jechoisis**

► Le site **www.40journspourchoisir.com** permettra aux internautes de partager leur choix grâce à une interface dédiée, sur laquelle leur tweet sera automatiquement publié.

► **N'hésitez pas à faire connaître cette opération sur vos sites internet.** Un **[visuel de promotion à télécharger](#)** est à votre disposition >>



► **Mercredi 18 février, jour du Mercredi des Cendres**

Ce mercredi 18 février, jour du Mercredi des Cendres, chacun est invité à tweeter de manière massive, plus particulièrement de 9h à 10h, avec le mot-clé **#Carême**.

Si les internautes sont assez nombreux à twitter avec le mot-clé #Carême, celui-ci remontera en mot-clé principal (TT = trending topics) et permettra de rendre visible sur la Toile l'entrée en Carême, et signaler ainsi l'importance de ce jour pour les catholiques.



Service National pour
l'Évangélisation des Jeunes
et pour les Vocations



► À partir du 18 février sur
www.blog.jeunes-cathos.fr

Le **blog Jeunes Cathos** propose un Carême 2015 en écho à l'**Année de la vie consacrée**.



- **Des témoignages de jeunes** qui ont choisi la **vie consacrée** seront publiés chaque semaine.

Parmi eux, une sœur du Carmel saint-Joseph, une laïque consacrée de l'Emmanuel, un jésuite, un frère de Taizé, un moine cistercien, un religieux assumptionniste...

Ils nous confient leurs lieux de conversion et le chemin de vie qui les ont conduits au choix radical d'une vie donnée pour le Christ.

- À suivre tout au long du Carême sur le **dossier Carême - Jeunes Cathos blog**.
Et sur la **page Facebook Jeunes Cathos**.

► À partir du 18 février sur lejourduseigneur.com

Tout au long du Carême jusqu'à Pâques, pour accompagner la diffusion de la **collection documentaire** « **Délivrance** » sur France 2, lejourduseigneur.com propose une **page spéciale** :



- **Une série de photographies sur le thème de la délivrance** sera mise en ligne, accompagnée d'une courte méditation proposée par les frères dominicains Philippe Jaillot, producteur du *Jour du Seigneur*, Yves Combeau et Éric-Thomas Macé.
- **5 pastilles vidéo**, dans lesquelles Philippe Jaillot présentera l'**intention de la collection documentaire** « **Délivrance** » : pistes de réflexion, enseignements, questions posées par chaque film.
- **Replay** des documentaires et bande-annonce de chaque film.

Contacts :

Le Jour du Seigneur

Emilie Ropert – Relations médias
Tél : 01 44 08 88 51
e.ropert@lejourduseigneur.com

Le Jour du Seigneur

Sylvie Carnoy – Community Manager
Tél : 01 44 08 98 15
s.carnoy@lejourduseigneur.com

Jeunes Cathos – SNEJV

Marie Benêteau - Rédactrice multimédia
Tél : 01 72 36 69 28
marie.beneteau@cef.fr